



Un grupo de turistas contempla la fachada de la Usal, con el elevador delante de ésta.

FOTOS: ALMEIDA

## La rana, al alcance de la mano

‘Ascensum’ consigue más de 8.000 visitas en los cuatro meses y medio que ha estado frente a la fachada de la Usal • Sus responsables, “muy satisfechos” del proyecto

REDACCIÓN  
SALAMANCA

Cuatro meses y medio después, el elevador situado frente a la fachada de la Universidad da por concluida su misión. El pasado 1 de junio se inauguraba *Ascensum*, una llamativa iniciativa turística para admirar de cerca los relieves de la fachada histórica y conocer algunos de sus secretos. El domingo fue su último día y ahora toca hacer balance. *Ascensum* es un programa de gestión y difusión de la intervención en la fachada de las Escuelas Mayores antes de su restauración, en el que cooperan la Universidad, la Fundación del Patrimonio Histórico y Enusa.

Según la Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León, 7.846 personas han visitado *Ascensum*, lo que representa una ocupación media de 70% de las entradas disponibles a la venta. A esta cifra hay que sumar cerca de 500 visitas más que corresponden a trabajadores de Enusa, patrocinador de la iniciativa, y también las de investigadores y participantes en los estudios previos para la restauración.

El director de esta institución, Ramón Álvarez Vega, explica en una nota que *Ascensum* “ha sido una oportunidad única e irrepetible, que ha aportado a la sociedad



Usuarios de *Ascensum*, en el interior del elevador.

una nueva visión de uno de los monumentos más significativos de Castilla y León”, y añade que “estamos muy satisfechos por haber podido compartir los nuevos conocimientos que sobre la fachada de las Escuelas Mayores estamos adquiriendo, no sólo con los expertos, sino también con la sociedad en su conjunto”. La Fundación ha matado dos pájaros de un tiro: necesitaba tomar imágenes y muestras de la fachada para acometer su restauración (conseguido) y además ha contribuido a la difusión cultural de la Universidad.

Desde la Fundación explican

que el programa “tendrá su continuidad con la actualización permanente del punto informativo instalado en la plaza, junto a la estatua de Fray Luis de León, que irá incorporando las novedades en el proceso restaurador” de la fachada. Además, añaden, “cuando concluyan los estudios previos y al tiempo que se redacta el proyecto, la Fundación del Patrimonio Histórico tiene previsto organizar una serie de charlas divulgativas, continuando en la línea de difusión que ha iniciado con la plataforma”. La fachada aún tiene mucho que revelar. ||